



Georges PUJOS

candidat du MoDem
du canton Tarbes 1,

et sa remplaçante

Denise ARGUILH

MOUVEMENT
DEMOCRATE

Sollicité par de nombreux habitants du quartier et par Pierre Lagonelle, Président du MoDem des Hautes-Pyrénées, un homme honnête et courageux, j'ai le plaisir de vous faire part de ma candidature aux élections cantonales de mars 2011 sur le canton de Tarbes 1. Je suis accompagné dans cette démarche par ma remplaçante Denise Arguilh, une amie qui habite également dans le canton.

Né au quartier Saint Antoine, je m'y suis impliqué fortement, depuis toujours, et notamment au comité de quartier dont j'ai été le rapporteur pendant une douzaine d'années. Je me suis engagé sur le terrain, obtenant de nombreuses réalisations avec les services du Conseil Général et de la Mairie de Tarbes.

Fort de cette expérience, je veux aujourd'hui m'investir encore plus pour être utile à mes concitoyens en tant qu'élu. J'ai besoin de vous et de votre soutien pour y arriver.

Je serai particulièrement combatif pour faire avancer les dossiers suivants :

- ▶ La relance du projet de rocade nord
- ▶ Le maintien de la déchetterie du Boulevard des Vosges ainsi que son ouverture le samedi
- ▶ La sécurisation des fossés de la route de Vic RD935 (Avenue Alsace Lorraine en face la Foire-Fouille)
- ▶ L'aménagement de la rue Kléber prolongée jusqu'au futur sens giratoire de la rocade nord
- ▶ L'amélioration et la signalisation du passage souterrain entre la Place de la Liberté et l'Avenue des Forges, utile pour l'accès au Jardin Massey et au cinéma CGR
- ▶ La création d'un musée de la métallurgie dans un bâtiment de l'ancien site GIAT
- ▶ La limitation de la vitesse au Boulevard du Martinet par l'installation d'indicateurs de vitesse et la création d'une piste cyclable
- ▶ La défense des commerces de proximité en centre ville et aussi Avenue de la Marne, Boulevard du Martinet et Avenue Alsace Lorraine
- ▶ Le maintien de l'hôpital à Tarbes pour le respect du service public
- ▶ L'aménagement des lacs de Bours et de Bazet en base de loisirs
- ▶ La mise en place d'un schéma régional d'action sociale de proximité (minima sociaux, personnes âgées et handicapés, insertion)

En devenant votre Conseiller Général, mon ambition est de servir le canton et mon quartier pendant les trois années à venir en étant proche de vous et disponible.

Georges Pujos